



うさぎぐみだより 9月

尚徳福祉会 松が丘保育園 H27. 9. 1 NO. 6

まだまだ暑い日もありますが、朝夕に吹く風が心地よく、少し秋を感じれるようになりました。すっかり日焼けしている姿も見られます。この夏いろいろな経験をし、また一段と子どもたちが大きくなったように感じます。水遊びでは、タライに水を入れ、食紅を入れて色水を作りました。ジュースを作ったり、混ぜて色の変化を楽しんだりと元気いっぱい遊んでいます。

夏の疲れが出やすい時期になりますので、一人ひとりの体調に留意してゆったりと過ごしていけたらと思います。今月は、散歩に出かけ秋の自然を感じたり、体を思いっきり動かして遊んだり楽しんでいきたいと思っています。

<今月の予定>

- 1日(火) 引き取り訓練
- 8日(火) 身体測定

<今月のねらい>

- ・保育士や友達と一緒に秋の自然に親しむ。
- ・友達と一緒にごっこ遊びや簡単なルールのある遊びを楽しむ。



☆うさぎぐみの様子☆

最近では、友達同士の言葉のやりとりが増え、ごっこ遊びを楽しんでいます。保育園ごっこ、お医者さんごっこ、美容室ごっこ、レストランごっこなど色々なごっこ遊びを楽しむ姿が見られます。

保育園ごっこでは、子ども達がお母さん役になり、「おはようございまーす。変わりないでーす。」とメルちゃんを預けて行きます。保育士が「水遊びは どうしますか?」と尋ねると「Oでーす。」「大丈夫でーす。」と教えてくれます。お迎え時では、「ただいまー。」「お帰りなさい。どうでしたか?」と聞き、日々の保護者の方と保育士とのやりとりをよく見ていることが分かります。

友達同士でごっこ遊びを楽しみ、言葉のやりとりを聞いていると、とても可愛くてほっこりします。子ども達のやりとりを大切にしながら、さらにごっこ遊びが発展していけるように、見守りながら一緒に楽しんでいきたいと思っています。

お知らせ・お願い

- ・10月24日(土) 運動会を行います。
- ・10月26日(月)~30日(金) 個人面談を行いますので、宜しくお願い致します。
- ・まだまだ暑い日が続きます。当日の様子を見ながら、水遊びやシャワーを行いたいと思います。しばらくの間は、タオルのご用意、O・△・×のご記入も引き続きお願い致します。
- ・ボディペインティングを行いたいと思っています。汚れても良いTシャツとパンツを名前を書いたビニール袋に入れて、ご用意をお願い致します。衣服の名前の確認をお願いします。



♪今月のうた♪

- ☆とんぼのめがね
- ☆まつぼっくり